令和6年度3学期始業式



「巳年」飛躍の年に

皆さん、新年明けましておめでとうございます。

今日から新学期が始まります。冬休みはどのように過ごされましたでしょうか。楽しい思い出がたくさんできたことと思います。

さて、今年は巳年です。十二支の中で、蛇は少し怖いイメージを持つ人もいるかもしれませんが、実はとても縁起の良い動物として古くから大切にされてきました。

蛇は、脱皮を繰り返すことから「再生」や「無限の生命力」の象徴とされ、また、知恵や財運の象徴とも言われています。皆さんも、古い皮を脱ぎ捨てて新しい姿になるように、この一年、新たな自分に生まれ変わるつもりで、様々なことに目標を掲げて挑戦してほしいと思います。

そして、皆さんは、無限の可能性を秘めています。まだ見ぬ才能、まだ知らない力、それが皆さんの中に眠っていると思います。もしかしたら、勉強が苦手だと思っている人もいるかもしれません。運動が不得意だと感じている人もいるかもしれません。でも、それはまだ眠っているだけで、きっかけさえあれば、大きく花開く可能性を秘めています。

そのきっかけの一つが「チャレンジ」「挑戦」です。目標を掲げて新しいことに挑戦することは、勇気がいることです。失敗を恐れる気持ちもあるかもしれません。でも、恐れないでください。「失敗は成功のもと」と言います。失敗から学び、それを糧にして我々は成長していくことができます。

各教室の皆さん、今、それぞれの場所でこの話を聞いていると思いますが、心は一つです。私たちは皆、この学校の一員です。画面越しではありますが、皆さんの存在を、そして頑張りを、 友人や先生たちはいつも見守っています。

特に3年生の皆さん、明日から今月末まで午前授業となります。卒業試験もあり意識していると思いますが、3月の卒業に向けて、残された学校生活を悔いのないように、そして大いに楽しんでほしいと思います。また、友人との時間を大切に、本校での残された学校生活の思い出をたくさん作ってください。

そして、1・2年生の皆さんは、明日から平常授業がスタートします。2月にはマラソン大会も 予定されています。風邪などひかないように、体調を万全に整えてこの3学期を過ごしてくださ い。そして、進級に向けて、一日一日を大切に過ごしてください。

例えば、今まで苦手だった科目に、今年は少しだけ時間をかけて取り組んでみよう、とか、今までやったことのないことに挑戦してみよう、とか、小さなことでもいいのです。教室で友達と話したり、一緒に勉強したりする時間が限られているかもしれませんが、オンラインで繋がったり、工夫次第で学びを深めることはできます。そうした小さな挑戦の積み重ねが、大きな成長につながっていきます。

この巳年が、皆さんにとって飛躍の年となることを心から願っています。蛇のように賢く、粘り強く、そして何よりも自分を信じて、様々なことに挑戦し、実り多き一年としてください。

私も含め先生方は、皆さんの成長を全力でサポートします。困ったこと、分からないことがあれば、遠慮なく相談してください。オンラインでも、対面でも、方法は問いません。

最後に、皆さんの健康と、この一年が素晴らしい一年となることを心から祈って、私の話を終わります。